

FACE AUX IDÉES TRANSPHOBES ET RÉACS CONSTRUISONS LA RIPOSTE LGBTI !

Le mois de juin débute dans un contexte plus qu'inquiétant pour la communauté LGBTI. À l'image de l'interdiction de la pride de Budapest par Viktor Orbàn, les actes LGBTIphobes se multiplient.

Partout dans le monde, les gouvernements et institutions étatiques s'attaquent aux droits des personnes trans, avec le soutien revendiqué des militants et organisations anti-trans. Aux États-Unis, depuis son investiture, Trump a signé plusieurs décrets transphobes tels qu'un décret interdisant l'accès à des soins médicaux pour les personnes trans. Au Royaume-Uni, la Cour Suprême a acté que la définition légale d'une femme repose sur le "sexe biologique", une caractéristique arbitraire. Le but? Exclure les femmes trans de toutes les protections qui existent dans la loi britannique contre le sexisme et les discriminations des femmes au travail et dans la vie publique comme privée. Rappelons aussi que dans ce contexte, 350 assassinats de personnes trans ont été recensés l'année dernière. (source: *Trans Murder Monitoring, TGEU*)

Alors que le gouvernement se voulait être "le plus gay de la cinquième République", celui-ci n'a plus honte de s'allier avec l'extrême droite homophobe et transphobe. Les ministres s'entourent de militant.es anti-trans et autres réactionnaires, quand ils ne le sont pas eux-même, à l'image de Retailleau qui a co-signé en 2024 la proposition de loi contre l'accès aux démarches de transition pour les mineurEs trans. Dans le même temps, les médias et les politiques d'extrême droite menacent les vies des personnes LGBTI en soutenant les thérapies de conversion par exemple.

Les jeunes LGBTI sont toujours autant menacés. Iels ont quatre fois plus de risques de suicide qu'unE jeune cis et hétéro. Iels sont sur-représentés parmi les personnes précaires et sans abris. À cause du harcèlement scolaire et des

violences administratives, unE adolescentE LGBTI a trois fois moins de chance d'atteindre le bac.

Il est plus qu'urgent de construire des mobilisations LGBTI avec des mots d'ordre offensifs, pour riposter et gagner de nouveaux droits ! En premier lieu, il est urgent de se mobiliser pour gagner le changement d'état-civil libre et gratuit, sur simple demande et pour toutes les personnes trans, avec ou sans papiers, comme cela se fait déjà en Irlande, en Espagne, en Allemagne ou en Suède. Enfin, comme les 1,2 millions de personnes ayant signé l'Initiative Citoyenne Européenne, il est temps d'exiger la fin totale et effective des thérapies de conversion.

Comme chaque année, les Jeunesses Anticapitalistes du NPA appellent à participer aux marches des fiertés organisées dans vos villes.

